

Gemeinderäte  
Norbert Reinzuch, Abtenweg 10, 91468 Gutenstetten  
Ursula Pfäfflin Nefian, In der Hofstatt 1, 91468 Gutenstetten



Gutenstetten, 15.2.2015

### **Antrag zur Instandsetzung der Hydranten auf Gemeindegebiet**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Eichner,

bereits im Juni 2014 haben wir eine Anfrage an Sie zur Situation der Hydranten in Bergtheim eingereicht. Bis heute wissen wir nicht, ob die Mängel behoben wurden.

Jetzt wurde auf der Bürgerversammlung in Rockenbach ebenfalls über Mängel an den Hydranten geklagt. Da es anscheinend in mehreren Ortsteilen Probleme gibt beantragen wir die umgehende Überprüfung und ggf Instandsetzung aller Hydranten der Gemeinde. Es kann ja wohl nicht sein, daß wir Unsummen für die Feuerwehren ausgeben und eine Brandlöschung vor Ort an defekten Hydranten scheitert.

Mit freundlichen Grüßen

Norbert Reinzuch

Ursula Pfäfflin Nefian